

Ausgelassen durch die Wirtschaftskrise

Stimmungsvoller Startschuss zum Karneval in Fehrbellin und Herzberg

Von Inez Bandoly
und Lena Engel

FEHRBELLIN/HERZBERG • Gleich zweimal feierte ein FKK am Sonnabend Fasching. Der Fehrbelliner Karneval Klub und der Freiwillige Karnevals Klubs Lindow hielten ihre Gäste zum Narren.

Unter dem Motto „Übern Rhin bläst der Wind gar heftig; Piraten entern und zwar deftig“, schlugen die Wellen der Begeisterung im Fehrbelliner Hof sehr hoch. Das Programm „Fluch der Republik“, macht die medial aufgeheizte Wirtschaftskrise deutlich und führte die Gäste auf der Suche nach dem Geld mit witzigen Showeinlagen in fünf Akten durch den Abend. Der Auftakt war die Taufe des Piratenschiffes „Rhin Pearl“. In Anlehnung an den Film „Fluch der Karibik“ nahm eine turbulente Schifffahrt im Saal ihren Lauf. Das Publikum folgte schon allein durch seine Kostümierung der Piratenbande und war voll mit dabei.

Die Lindower Narren, die im Gemeindezentrum in Herzberg feierten, reisten programmatisch einmal um die Welt. Die FKK-Vorsitzende Heidemarie Harth führte als „Heidi, die Resolute“ durch den Abend. Friedrich der Weltenbummler kam zu Besuch, um dem Herzberger Publikum von einigen humorvollen Anekdoten in Bezug auf Angela Merkel und Guido Westerwelle zu berichten – politische Kritik äußerst charmant verpackt. Danach machten sich die Besucher zusammen mit den Südseelerchen auf eine musikalische Reise um die Welt: Schottland, Peru, Russland, Mexiko um China standen auf dem Reiseplan. Anschließend unterhielt der alte Norbert, der ins Gemeindezentrum gehumpelt kam, mit Reiseanekdoten. Das Programm reichte noch bis in die Nacht, und die Herzberger feierten ausgelassen.



Die Frauentanzgruppe präsentierte sich als Piratenweiber, denen der Neptun mal konnte.



Das Männerballett beim Caipirinha-Tanz. Fotos (7): Bandoly



Entzückende Lady in red.



Ein mitreißendes Programm für alle....



... ob Fee, Katze, Baby, Hexe oder Piratenfrau.



Total abgefahrene Anmache



In Herzberg marschierten so einige Komiker durch den Saal.



Musikalische Reise um die Welt.



Fotos (2): Engel Die Fehrbelliner Funkenگرد